
第３回 深谷コミュニティ FM 番組審議会議事録 

 

１．開催日時 ： 令和 3 年６月 2８日（月） 19：00～ 

 

２．開催場所 ： 深谷コミュニティ FM（株） 会議室 

 

３．参加者  ： 委員総数 5 名  

          出席者  吉田二郎  岡部美雪  武田匡哉  飯島直二 

欠席者  小暮逸生   

         放送事業者側 ３名  

          伊藤眞治  神山憲秀  田部井透 

 

４．議題   ： １．4₋6 月クールの番組内容に関して 

         ２．7-9 月クールの番組内容に関して 

 

５．議事内容 ： 議事に対する答申 

 

６．審議の内容 

 第 1 号議案：4₋6 月クールの番組内容に関して 

 

  放送局側： 4-6 月の放送を踏まえて、放送全体並びに各番組についてご意見を頂きた 

いと思います。 

 

  委  員： オリジナル番組の数を増やしていただきたい。また、これは聞きたいとい 

        う番組を増やしていってほしい。 

 

  委  員： 水曜日に放送の未来応援団。子どもにスポットを当てている。 

        こういった頑張っている人にどんどんスポットを当てて放送を行ってほ 

しい 

 

  委  員： 地元、深谷をもっと取り上げる番組があってもよいのではないか。 

        リスナーを増やす活動の強化を行ってほしい。 

 

  放送局側： ご意見を踏まえ、7 月以降に新番組を作成しております。次の議案にてご 

説明させて頂きます。 

 



第２号議案：7-9 月クールの番組内容に関して 

 

  放送局側： 7 月 1 日からの放送について、添付番組表及び番組内容で進めたいと考え 

        ておりますので、ご意見のほどよろしくお願いいたします。 

 

番組方針と新番組の内容説明を行う。 

 

  委  員： 説明を聞く限りでは、深谷の良さが出ている番組が多いと感じています。 

大手のラジオ局の良いところは真似て、地域密着の番組を作ってくださ 

い。 

 

 委  員： 深谷の農業にスポットを当てている番組が、新たにできていることは良い 

こと。 

 

  委  員： たくさんの良い番組があると思います。FM の周知を踏まえて、PR をし 

っかりと行ってください。 

 

  放送局側： ご意見ありがとうございます。番組表の紙媒体の制作も検討し、市民に幅 

広く周知していきます。 

 

第３号議案：その他 

 

PR について 

 

委  員： 町の中でラジオがかかっているところを中心に営業活動を行ったらどう 

か。 

 

委  員： インターネットアプリの告知をもっと行、広めてください。 

 

放送局側： 生放送中を含め、今後、公開生放送や出張放送等も行い、FM の周知に努 

めてまいります。 

 

委  員： 審議委員が全員出席できるように、日程調整を早めに行ってください。 

 

 

 



次回開催日 

 放送局側： 次回の開催を 9 月下旬に開催を予定します。また、決まりましたら改め 

てご連絡をさせていただきます。 

 

 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった処置及び年月日 ： なし 

 

８．審議機関の答申または意見の概要公表 

  ・公表の方法：①自社ホームページ（fukaya-fm.com）への掲載 

         ②事務所への備置き 

  ・公表の内容：番組審議会の議事録 

  ・公表年月日：令和 3 年 7 月 1 日 

 

９．その他の参考事項：なし 


